

Vos questions / nos réponses

## Besoin d'une informations svp

Par [Profil supprimé](#) Postée le 04/03/2013 20:04

Bonsoir, je voulais vous demander vos avis sur un petit problème que je me pose. Le 1er avri j'ai une prise de sang, je consomme tout les week end voir la semaine (beuh, shit) donc es-ce que on peut le voir dans la prise de sang ? svp j'ai besoin de réponses je stress merci beaucoup

---

**Mise en ligne le 05/03/2013**

Bonjour,

Le THC (tétra hydro cannabinol delta 9) reste détectable dans le sang pendant 24h, quelle que soit votre consommation. Au delà de ce délai, il n'y plus de trace de THC dans le sang. Il faut donc vous abstenir de consommer dans les 24h qui précèdent votre prise de sang. Nous vous mettons en bas de message un tableau récapitulant les différents seuils de positivité pour différents produits. Vous pouvez aussi retrouver ces informations sur notre [site](#).

Cordialement.

---